
Conflicto en el GDFpor Ley de Residuos
oxobiodegradables y cobro de bolsas
¦Estamos hablando de 100 millones de dólares tan sólo enlaCiudadde

México bolsa que podría ser repartida con el promotor del aditivo y artífice
de la actual Ley de Residuos Sólidos el ex diputado Xiuh Tenorio

TaProcuraduríaAmbiental y del
Ordenamiento

i Territorial del
A DF solicitó el 28

de mayo a la Asamblea Le
gislativa modificar la Ley de
Residuos Sólidos paraprohi
bir el cobro de bolsas de plás
tico y el uso de la tecnología
oxobiodegradable

Los legisladores del PRD
de Jesús Ortega del PRI de
Beatriz Paredes y del PAN de
César Nava todavía no defi
nen si retoman el tema en un

segundo periodo extraordi
nario de sesiones que podría
realizarse afines dejulio Sin
embargo los momios apun
tan a que la ley no se modifi
caráhasta el siguiente perio
do ordinario Elnegocio más
que la ley podría dejar una
suma multimillonaria sólo
para los comercializadores
de oxobiodegradables Es
tamos hablando de 100 mi
llones de dólares tan sólo en
la Ciudad de México bolsa
que podría ser repartida con
el promotor del aditivo y ar
tífice de la actual Ley de Re
siduos Sólidos el ex diputa
do Xiuh Tenorio

La carta enviada a

Marcelo Ebrard asi como a sus
colaboradores más cercanos
y a todos los legisladores de

la Asamblea Legislativa del
Distrito Federalviene firma

da por consejeros de la Pro
curaduría Ambiental La
lista la encabezan la bióloga
Ana Gudiñoy los especialistas
Rodolfo Lacy del Centro Ma
rio Molina Gustavo Alatlis del
Centro Mexicano de Derecho

Ambiental y Lourdes Aduna
de la Coparmex Asimismo
la complementan los con
sejeros y expertos Leonardo
Martínez Enrique Fernández
del Valle María del Carmen
Aispuro Julieta Lujambio
Norma Munguía y Gloria Soto

Ante tales hechos la Se
marnat del DF reconoció que
carece de laboratorios móvi
les para certificar si los co
mercios utilizan bolsas oxo

biodegradables aunque el
fondo es la utilidad que unos
cuantos cobraríanpor elnue
vo material En España go
bierno y empresa se pelean
las jugosas ganancias mien
tras que en el DF el negocio
se disfraza bajo un lema ver
de a sabiendas que el reci
claje es la alternativa en los
casi 193 países que firmaron

el Acuerdo de Copenhague
en 2009

Lo que es un hecho es que
algunos legisladores de la
Asamblea Legislativa im
pulsan este negocio a dos

años de las elecciones pre
sidenciales y del DF pues
tendrán más de cinco mil
millones de pesos que po
drían echarse a la bolsa Por
lo pronto los consejeros del
DFtraen decenas de estudios

que evidencian la peligrosi
dad de los oxobiodegrables
y la afectación a los ecosis
temas por lo que se avecina
una batalla ecologista para
lograr que no se cobren las
bolsas Y tampoco que se les
ponga un aditivo a las más de
15 millones de bolsas que se

regalan todos los días en la
Ciudad de México

SSA reacciona

Trascendió en el medio
portuario que SSA Méxi
co que preside Francisco
Kassian contrató los servi
cios de Ismael GómezGordillo
ex funcionario de la Secreta

ría de Hacienda para acercar
las posiciones de esa compa
ñía estadunidense y la Secre
taría de la Función Pública
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que lleva Salvador Vega El
también ex ombusman de la
aseguradoraAXAbuscades
trabar la licitación del puer
to de Tuxpan que la SCT sus
pendió el 19 de febrero por di
versas anomalías Empero
existen voces en SSA Méxi

co que cuestionarían su con
tratación pues saben de su
enemistad con Francisco Gil

Díaz consejero del influyen
te operador extranjero

Senado solícita

Juan BuenoTorio senador del
PAN presentará un punto de
acuerdo para que la Comi
sión Federal de Electricidad
que encabeza Alfredo Elias
Ayub presente un informe
sobre el estado en que se en
cuentran las instalaciones y
equipo de la nucleoeléctrica
Laguna Verde en Veracruz
De acuerdo con el legislador
la Secretaría de Hacienda y
Crédito Público de Ernesto
Cordero tendríaque destinar
recursos presupuéstales del
orden de los 17 millones de

pesos para renovar los equi
pos de pruebas radiactivas
de la nucleoeléctrica que
proporciona el 4 por ciento
delaelectricidadqueconsume

el país
SARE crisis

Resulta que Standard
Poor s de Víctor Manuel
Herrera bajó lacalificación de
SARE el grupo inmobiliario
que capitaneaArturoSánchez
debido a su débil desempeño
financiero evidenciado prin
cipalmente por un incremen
to importante en su nivel de
apalancamientoysucontinua
generaciónnegativadeflujo de
efectivo Elañopasado SARE
reestructuró lamayorparte de
su deudabancaria al sustituir

sus créditos por lo que este
año será clave para la estabi
lidad de la firma fundada por
DionisioSánchez pues losban
cosvigilaránconlupasus ope
raciones alno tenercapacidad
paraasegurarelfinanciamien
to de sus proyectos

EJKrauzeune

EJ Krauze México de José
Navarro convocará a más de
150 empresas a especialistas
en medio ambiente investi
gadores y académicos de las
universidades más reconoci
das en México a The Green
Expo laexposiciónmás im
portante de energías limpias

El evento se llevara a cabo en

septiembre y exhibirá lo úl
timo en tecnología de agua
energía y ciudades verdes
además de que reunirá a más
de seis mil 500 compradores
y profesionales de la indus
tria interesados en la dismi
nución del cambio climático
a través del uso y promoción
de equipos que minimicen la
contaminación en los proce
sos industriales

Samsung aprieta
Es común notar las diferen
cias entre Samsung Enginee
ring de David So y los tra
bajadores que construyen
la planta regasificadora de
Manzanillo pues a pesar de
que la obra presenta avances
de más de 50 los sindica
tos y agrupaciones locales se
quejan de las condiciones la
borales que impone la firma
asiática Laplantaseráentre
gada a la CFE para arrancar
operaciones en 2012 y aun
que Samsung desarrollapro
gramas para ayudar al muni
cipio de Manzanillo hay un
grupo de más de 150 emplea
dos que acudirán a la Secre
taría del Trabajo a documen
tar supuestas anomalías alas
leyes mexicanas

En la capital del país el negocio
se disfraza bajo el lema verde
cuando el reciclaje es la respuesta
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